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EMENTA: Informações sobre os rateios do 
Fundeb no município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos 

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado a Exma. Senhora 

Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações: 

1) Quais são os critérios de utilizados pelo município para realizar o rateio dos 

recursos do FUNDEB entre as escolas da rede municipal?

2) Como é calculado o valor que cada escola recebe no rateio do FUNDEB no 

município?

3) Quais são os indicadores ou dados utilizados pelo município para definir a 

distribuição dos recursos do FUNDEB entre as escolas?  

4) Como é garantida a equidade na distribuição dos recursos do FUNDEB 

entre as escolas da rede municipal?

5) Quais os mecanismos de transparência utilizados pelo município para 

divulgar informações sobre o rateio do FUNDEB à comunidade escolar e à 

sociedade em geral?



Proc. Leg. nº 3060/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

Página 2 de 2
Rua Ângelo Antônio Schiavinato, nº 59 - Residencial São Luiz - CEP 13270-470 - Valinhos-SP

PABX:(19) 3829-5355 - www.camaravalinhos.sp.gov.br

6) Como a participação da comunidade escolar é incentivada no processo de 

definição dos critérios de rateio do FUNDEB no município?

7) Quais são as obrigações do município em relação à prestação de contas 

dos recursos do FUNDEB utilizados no rateio?

8) Como o município garante a destinação dos recursos do FUNDEB 

exclusivamente para a educação básica, conforme determina a legislação? 

9) Como é disponibilizado, para  o acompanhamento e a fiscalização do rateio 

do FUNDEB no município por parte da sociedade civil e comunidade escolar?

Justificativa: 

Munícipes pais de alunos procuraram este vereador para solicitar informações 

referente ao FUNDEB.

Valinhos, 25 abril de 2023.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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